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Leit-Bild
für das Katholische Jugend-Sozial-Werk München e.V.

Wir sind das Katholische Jugend-Sozial-Werk München. 
Wir haben ein eigenes Leit-Bild.

Was ist ein Leit-Bild?
Das Leit-Bild ist ein Text.
In dem Text stehen die Regeln für unsere Arbeit. 

Im Leit-Bild steht,
• was uns wichtig ist.
• was für unsere Mitarbeiter wichtig ist.
• was für die Menschen wichtig ist, denen wir helfen.
• wie wir arbeiten.

Wer sind wir?
Unser Name ist Katholisches Jugend-Sozial-Werk München. 
Wir sind ein Verein.
Unsere Haupt-Stelle ist in München.
Uns gibt es seit 1885.
Uns gibt es also schon sehr lange.
Wir gehören zur Katholischen Kirche.
Wir gehören zum Gebiet München und Freising.

Unser Auftrag
Wir helfen vielen Menschen.
Wir helfen den Menschen mit unseren Einrichtungen und Diensten.

Wir helfen verschiedenen Menschen:
• Kindern
• Jugendlichen
• Familien
• alten Menschen
• Menschen mit Behinderung
• Menschen aus anderen Ländern
• Flüchtlingen



Vorstand: Egon Forchhammer und Berthold Wübbeling • Vorsitzender des Vereinsrats: Domkapitular Monsignore Klaus-Peter Franzl
Eingetragen im Vereinsregister des Amtsgerichts München: VR-Nr. 7641 • Vom Finanzamt München für Körperschaften als mildtätig und gemeinnützig anerkannt: Steuer-Nr. 143/217/80734

Das ist uns bei unserer Arbeit wichtig
Wir richten uns nach dem christlichen Menschen-Bild. 
Das bedeutet: 
Wir behandeln jeden Menschen gleich. Für uns sind alle Menschen gleich.

Für uns ist es dabei egal,
• woher ein Mensch kommt
• wie alt ein Mensch ist
• ob ein Mensch eine Behinderung hat oder nicht
• welche Religion ein Mensch hat
• ob es eine Frau oder ein Mann ist
• welche Haut-Farbe ein Mensch hat
Jeder Mensch ist wichtig. Für uns ist jeder Mensch einzigartig.

Unsere Angebote
Wir helfen vielen Menschen. 

Wir helfen in diesen Bereichen:
• Bildung und Beratung

Hier helfen wir zum Beispiel in Schulen.
Zum Beispiel: Begleitung beim Start in den Beruf.

• Betreuung und Begleitung
Hier helfen wir zum Beispiel Menschen,
die manche Entscheidungen nicht selbst treffen können. 
Dafür haben wir einen Betreuungs-Verein.

• Förderung und Inklusion
Hier helfen wir Menschen mit Behinderung. 
Inklusion bedeutet:
Behinderte Menschen sollen genauso leben können, wie nicht behinderte Menschen.

• Eingliederung und Integration
Integration bedeutet:
Wir helfen Menschen, die neu in Deutschland sind.
Dafür haben wir zum Beispiel Sprach-Kurse.

• Erziehung
Hier helfen wir Kindern und Eltern, die Probleme haben. 
Dafür haben wir zum Beispiel eine Beratungs-Stelle.

• Pfl ege und Versorgung
Hier helfen wir Menschen, die nicht mehr alleine wohnen können. 
Dafür haben wir zum Beispiel Wohn-Heime für Menschen mit Behinderung.
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So arbeiten wir
Unsere Mitarbeiter haben immer 
die Fähigkeiten der Menschen im Blick.

Unsere Mitarbeiter bekommen viele Schulungen. 
So lernen unsere Mitarbeiter immer neue Dinge. 
Wir achten auch darauf,
dass unsere Mitarbeiter gesund bleiben.

Umgang mit Geld
Wir setzen unser Geld bewusst und sparsam ein. 

Das bedeutet:

Wir schauen genau,
• wie wir mit unserem Geld helfen können.
• was die Menschen brauchen.

Dafür geben wir Geld aus:
• Für Dinge, die unsere Arbeit besser machen.
• Für Dinge, die das Leben bei uns verbessern.

Domkapitular Monsignore Klaus-Peter Franzl
Vereinsratsvorsitzender
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